





Bayernweite Digitale Elternabende zur Ausbildung in der Pflege

Der Pflegefachberuf ist komplex, anspruchsvoll und essenziell für unsere Gesellschaft. Pflegefachpersonen unterstützen jeden Tag Menschen in schwierigen Lebenssituationen und haben vielfältige Einsatzfelder in der Versorgung von jungen oder alten Menschen.

Ihr Kind hat Interesse an diesem Beruf?

Dann laden wir Sie gemeinsam mit Ihrem Kind herzlich ein den Pflegefachberuf mit all seinen Facetten kennenzulernen.

Im Rahmen des Digitalen Elternabend erfahren Sie und Ihr Kind alles über den Ausbildungsberuf "Pflegefachmann/Pflegefachfrau" und das Pflegestudium. Wir stellen Ihnen den Beruf und die Ausbildung vor und selbstverständlich auch wie es nach der Ausbildung weitergehen kann.

Sie haben die Gelegenheit

- erfahrene Schulleiterinnen und Schulleiter der bayerischen Berufsfachschulen für Pflege und Auszubildende, die sich aktuell in der Ausbildung befinden, zu treffen
- Dozentinnen und Dozenten der bayerischen Hochschulen zur hochschulischen Pflegeausbildung zu hören
- o die Vereinigung der Pflegenden in Bayern (VdPB) kennen zu lernen
- o sowie Karrierewege in der Pflegebranche kennen zu lernen

Wann?

0	Montag,	15.04.2024	19:00 - 20:15 Uhr
0	Donnerstag,	18.04.2024	19:00 - 20:15 Uhr
0	Montag,	22.04.2024	19:00 - 20:15 Uhr

WIR FREUEN UNS AUF SIE!

Die Einwahllinks stehen Ihnen unter <u>www.arbeitsagentur.de/vor-ort/rd-by/startseite/digitale-elternabende-in-bayern</u> zur Verfügung.

Weitere Informationen vor und nach den Veranstaltungen erhalten Sie zudem auf der Homepage der NEUEPFLEGE.bayern-Kampagne unter www.neuepflege.bayern//infos-fuer-eltern



